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                   Compte-rendu de l’assemblée générale annuelle 

Vendredi 23 juin 2017 à 19 h45 

à la maison de Temps Libre à Landouge 

 

 

 

 

Le Vendredi 23 juin 2017 à la maison de Temps Libre à Landouge s’est tenue l’Assemblée Générale de la 

saison 2016-2017 du Club GV Bellevue. L’ordre du jour était le suivant : 

- Vote du Compte rendu de l’AG 2016 

- Rapport Moral  

- Rapport d’Activités 

- Vie du site Internet  

- Rapport Financier 

- Projets concernant la vie de l’Association ( activités de la prochaine saison  ) 

- Budget Prévisionnel pour la prochaine saison - montant des cotisations 

- Elections au Conseil d’Administration  

- Questions diverses  

 

Nombre de participants : 

19 présents + 8 personnes ayant donné délégation à un membre : 

Marie-Christine BESSE, Monique et Robert Jalicon, Simone RAYNAUD  et Claude MICHEL sont représentés par 

Geneviève DAVALAN ; Jacques CELERIER par Thérèse VOISIN-DESFEUX , Annick MOREAU par Gilbert MOREAU, 

Yvette VALADE par Maguy JAVERLIAT. 

La présidente, Geneviève Davalan, souhaite la bienvenue et remercie les personnes venues assister à cette 

assemblée générale ; elle déclare la séance ouverte à 20h. 

 

Vote du compte rendu de l’AG 2016 :  

0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Rapport Moral  (présenté par la présidente) 

Voilà LA 50
ème

 saison du club EPGV Bellevue qui se termine ; je vous rappelle que ce club, le 1
er

 de 

Limoges, a été créé par Claude LAURETTE qui nous a quittés l’été dernier après une longue vie consacrée à 

l’éducation physique. 

50
ème

 saison pour Bellevue, 6
ème

 pour moi en tant que Présidente et beaucoup plus pour certains 

membres du Conseil d’Administration. D’où la nécessité absolue de nouvelles candidatures !..Vous pouvez 

encore vous décider d’ici le moment du vote. 

Club  GV B ELLEVUE 

87004  L imo ges  

gvbe l levue87.fr  
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Cette année s’est bien passée avec comme point d’orgue les 50 ans du club : tout le monde semblait 

content de cette journée, même si  pour moi, elle n’a pas atteint le 1
er

 but que j’avais imaginé ( à savoir 

ouverture sur l’extérieur….) Sans doute, cela aurait-il  été différent si nous avions pu nous installer comme, on 

nous en avait donné l’autorisation en Mai 2016 sur les bords de Vienne. Tant pis ! Les adhérents anciens et 

actuels ont participé en nombre et c’est, sans doute le plus important. Dommage qu’aucun journaliste ne soit 

venu faire un tour ce jour là car la « forme » des  anciens aurait pu être une bonne pub pour la GV, sachant 

que les valeurs que nous défendons (gym-santé, convivialité…..) sont plus que jamais à l’ordre du jour, tout au 

moins dans les discours. 

En tout cas, je renouvelle, au nom du club, mes remerciements à tous ceux qui se sont impliqués dans 

la préparation et le déroulement de cette journée, avec dévouement et efficacité. 

A part cela, nous avons eu quelques déboires avec les activités « découvertes » : tout avait bien 

commencé mais les animatrices n’ont pas suivi ! Je ne sais pas si nous renouvellerons ces expériences : pour le 

moment il n’y a pas d’animateur formé disponible sur le seul créneau possible (samedi matin de 9h à 10 

heures)… 

Avant de passer la parole à Thérèse et à Colette qui travaillent beaucoup pour notre club, je tiens à 

remercier Daniel pour le site internet qu’il entretient et qu’il a rendu compatible avec les smartphones. Merci 

de votre attention. 

Vote du rapport moral : pas de vote contre ni d’abstention. Il est adopté à l’unanimité 

Je laisse la parole à Thérèse.  

Rapport d’Activités (présenté par la secrétaire) 

Thérèse présente la synthèse des activités de l’année (voir annexe 1) et complète des informations ci-dessous : 

Le nombre de licenciés reste stable ainsi que la proportion hommes/femmes. Le club démontre une certaine 

attractivité car on dénombre 24 nouveaux adhérents dont 5 sont des « retours » des années antérieures. 

Pour la gymnastique le cours de « Gym bien être » fonctionne très bien. Les autres cours sont assez stables 

Pour la piscine, on aurait pu craindre une plus grande baisse des effectifs du fait de la suppression du cours du 

lundi. A noter que 2 personnes du club des Sylphides ont intégré le cours du mardi. 

Maintien des effectifs pour les sports collectifs avec une bonne participation. 7 à 8 personnes participent en 

fait aux cours de volley. 

La marche nordique augmente ses effectifs. Cette activité a fait l’objet de la subvention CNDS. Les 2 séances 

découverte de la marche nordique le samedi matin n’ont pas été une grande réussite. 

Les séances de Pilates Piloxing ont par contre bien fonctionné malgré les aléas cités au rapport moral. De Plus 

le club s’est enrichi de 3 nouveaux adhérents ensuite. 

Les multi- pratiquants sont en hausse pour 2 activités et en baisse pour 3 activités.  

Les activités conviviales : 1 promenade pédestre prévue n’a pas eu lieu (impossibilité du responsable à la date 

prévue)- 11 personnes étaient présentes à la randonnée de fin d’année. Le repas des animateurs a été 

apprécié (30 participants).  

50 ans du club : la couverture médiatique a été plus importante qu’habituellement grâce au club de la presse 

(pour la presse écrite en plus du Populaire, l’Echo du Centre et Info magazine, pour les radios Chérie FM, radio 

Alouette..). On a noté la présence l’après-midi du 20 Mai de l’Adjoint au Maire responsable du quartier de 

Bellevue et de quelques personnes venant d’autres club GV . Le soir la Présidente du CODEP et un autre 

administrateur sont restés toute la soirée avec nous, L’adjointe au Maire de Limoges responsable des Sports et 

Madame GENTIL sont passés en cours de repas. Cette journée mémorable a fait l’objet d’un  diaporama et 

d’un livre photos qui est proposé aux adhérents.  
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Site Web : présenté par le web master : (Annexe 2) 

La Fréquentation du site bien qu’en baisse légère reste bonne. L’élément positif à signaler est le nombre de 

pages consultées qui lui est en très nette hausse ; cela  démontre plus de recherche de la part des internautes. 

Les statistiques mensuelles sont cohérentes avec  celles passées. 

Vote du Rapport d’activité incluant le Web : 0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

Rapport Financier : (Présenté par la Trésorière) (Annexe 3) 

Nous terminons cette année avec un solde positif de 1308,15€ ! 

En septembre, nous avons reçu 1500€ du CNDS pour aider à subventionner les cours de marche nordique pour 

une période de deux ans. 

Cette subvention nous a permis de finir de payer les heures de l’an denier (182,50€), d’aider au financement 

de  32 heures de marche nordique sur l’année 2016/2017, pour un coût de 55€ par adhérent. 

 Nous avons essayé de mettre en place une deuxième heure de marche nordique le samedi matin, mais sans 

succès ; nous ferons une nouvelle tentative l’an prochain, peut être à un autre moment de la semaine, puisque 

la subvention n’a pas été toute dépensée, il reste actuellement 1189,50€. 

La fête des  50 ans a coûté 471€ au club, sans compter l’aide efficace de tous les bénévoles qui se sont 

mobilisés  pour la préparation ! 

Pour l’année à venir, nous disposons de 3165 €, ce qui nous permet d’envisager sereinement l’avenir ! 

Vote du Rapport Financier : 0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Projets concernant la vie de l’Association (présenté par la Présidente) 

Des séances de découverte de marche nordique en semaine vont être proposées : de préférence en début 

d’après-midi, mais cela dépendra de la disponibilité des animatrices. Si cela rencontre  du succès une dizaine 

de séances seront proposées ensuite. 

Il n’est possible de mettre en place des séances de Pilates que dans la mesure où nous pouvons compter sur 

un animateur ou animatrice, ce qui n’est pas le cas actuellement. 

 

Budget Prévisionnel 2017-2018 (présenté par la Trésorière) (Annexe 4) 

Geneviève précise qu’il est établi en tablant sur les mêmes créneaux au gymnase que les années précédentes 

(La Direction des Sports de la Ville de Limoges souhaitait récupérer une heure du gymnase le lundi de 20 h à 21 

heures). Le développement de la Marche Nordique sera financé sur le solde de la subvention CNDS. D’autre 

part nous avons un bon d’achat de 200 Euros chez Gévédit  à utiliser avant le 31/10/2017. 

Cotisation 2017-2018 : Colette précise que la part dédiée au club GV Bellevue va rester identique à la saison 

précédente. La cotisation va augmenter de 0.50 Euros (la licence départementale passant de 30.5 Euros à 31 

Euros). (cf Annexe 5) 

Vote du Budget Prévisionnel : 0 voix contre – 0 abstention – Il est donc adopté à l’unanimité. 

 

Elections au Conseil d’Administration  

Comme le prévoient les statuts, le mandat de l’ensemble du Conseil d’Administration prend fin. Le nouveau 

bureau sera élu au sein du nouveau Conseil d’Administration.  La plupart des membres renouvellent leur 

candidature (cf annexe 6). Il est demandé à l’assemblée si  quelqu’un  souhaite faire acte de candidature.  

Personne d’autre ne se manifeste.  
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C’est donc la liste qui est proposée aux votes. Les membres présents sont d’accord pour le vote à main levée  

sur la liste complète. 

Aucune voix contre ni aucune abstention ne sont manifestées. La liste complète est donc adoptée à 

l’unanimité. 

 

Questions diverses 

Dates à retenir : 

• Reprise des cours : 

Gym et sports co à partir du 11 septembre ; piscine à partir du 18 septembre ; marche nordique à partir du 20 

septembre.  

• Première réunion du CA : jeudi 7septembre à 20h.Maison des Sports 

• Prochaine Assemblée Générale : vendredi 22 juin 2018, salle du Temps Libre à Landouge. 

• Soirée Annuelle : samedi 17 Mars 2018. Salle des Fêtes de Landouge. 

Point sur la nouvelle législation des certificats médicaux : (Geneviève) 

Le Certificat médical « d’absence de contre indication à la pratique sportive » n’est désormais exigé que tous 

les 3 ans sans condition d’âge, à charge pour l’adhérent de remplir dans l’intervalle un questionnaire de santé 

et d’attester auprès de son club qu’il a répondu négativement à toutes les questions posées dans ce 

questionnaire. Dans le cas où il a répondu positivement à au moins une des questions, il devra fournir un 

certificat médical, en principe dès le premier cours. 

 

La séance est levée à 21h30. 

L’apéritif est offert à tous les participants ; ensuite, le partage du panier repas pour ceux qui le souhaitaient a 

permis de prolonger fort agréablement la soirée. 
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Complément à l’Assemblée Générale 2017 

 

Election du Bureau : 

Les administrateurs élus se retirent pour procéder aux élections du Bureau. A l’unanimité ,Thérèse VOISIN-

DESFEUX reste secrétaire, elle est  assistée de Christiane DUFOUR ; Colette CHAUPRADE est Trésorière. Par 

contre, aucune candidature à la Présidence ne se fait jour. L’idée du partage des taches du Président  est 

émise, mais cela n’entraîne pas pour autant de nouvelle candidature.  Avec son accord, Geneviève DAVALAN, 

assure l’intérim jusqu’à la rentrée de la saison 2017.  

Du fait de l’absence de 2 administrateurs élus, la procédure d’élection du Président sera renouvelée le 7 

Septembre 2017.  

 

 

 

 

  


